
部局長会議議事要旨 

 
日 時 平成２４年７月１８日（水）１４時００分～１５時１０分 
場 所 本部棟４０１会議室 
出 席 者 平野総長、 

恵比須、東島、馬場、相本、阿部、尾山、江口、高橋 各理事、 
高階(外)、永田(文)、平沢(人)、竹中(法)、二神(経)、篠原(理)、米田(医)、脇坂(歯)、
堤(薬)、掛下(工)、岡村(基)、木村(言)、星野(国院)、井上(情)、濱田(生)、谷口(高)、
片山(小児)、目加田(微)、八木(産)、長谷(蛋)、芹澤(社)、中田(接)、吉川(医病)、
森崎(歯病)、沖田(国際)、橋爪(博)、岩井(日日)、岸本(核)、中野(サ)、疇地(レ)、
江川(全) の各部局長 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 瀧原(保)、三成(コ)、宮崎、村上、大和谷 各総長補佐、尾﨑、尾上、川端、北岡、    
下田、中谷、中村、正城、南埜、棟居 各理事補佐 

 
 
○ 前回議事要旨（案）の確認 
前回（6月 20 日）の議事要旨（案）について、特に意見等があれば 7月 20 日（金）までに総
務企画部企画推進課へ提出の上、確定することとした。（なお、同日までに意見の提出はなく、
原案のとおり確定した。） 

 
議 事 

 
１ 大阪大学総長顕彰・総長奨励賞の受賞者について 

平成 24 年大阪大学総長顕彰及び総長奨励賞の受賞者について、配付資料のとおり決定し
たことの報告があった。 

 
２ 若手教員・女性教員等の支援に係る大学留保ポストの要望について 

大学留保ポストを活用した若手教員・女性教員等の支援制度について、配付資料に基づき
説明があり、積極的に利用いただきたい旨の依頼があった。 

 
３ 平成２４年度大阪大学ファカルティ・ディベロップメント（ＦＤ）研修について 

平成 24 年度のＦＤ研修について、配付資料に基づき説明があり、多くの教員に参加願い
たい旨の依頼があった。 

 
４ 科研費セミナーについて 

7 月 19 日に開催される科研費セミナーについて、配付資料に基づき説明があり、多数参加
するよう依頼があった。 

 
５ 平成２４年度科学研究費助成事業採択状況について 

平成 24 年度科学研究費助成事業の応募・採択状況について、配付資料に基づき報告があ
り、模擬ヒアリング、相談員制度など学内の各種支援制度も活用の上、採択率の向上に向け
て努力願いたい旨の依頼があった。 

 



６ 遺伝子組換え施設等の未届での使用に係る厳重注意について 
本学において、遺伝子組換え施設の変更の届出を行わずに実験を行っていたとして、吹田

市から文書により厳重注意を受けたことの報告があり、各部局において安全の再確認を行い、
法令遵守を徹底するよう要請があった。 

 
７ 平成２３年度決算について 

6 月末に文部科学省へ提出した平成 23 年度の決算報告について、配付資料に基づき説明が
あった。 

 
８ ○付教員ポストの取扱いについて 

教員人件費の取扱いについて、○付教員ポスト（部局裁量ポストを超えて暫定運用してい
るポスト）については、平成 25 年度は留保を行わないこととするが、厳しい財政状況に鑑
み、平成 26 年度以降は留保を行う可能性もある旨の説明があった。 

 
９ 給与減額措置の決定に至るまでの検討経緯等について 

7 月 1 日からの給与減額措置を決定するに至った検討経緯及び大学の考え方等について、
配付資料に基づき説明があり、大学の考え方を再確認の上、各部局の構成員に周知願いたい
旨の依頼があった。 

 
１０ 障害者法定雇用率について 

本学における障害者雇用について、配付資料に基づき、現在は法定雇用率を達成している
が、来年度は達成が難しい状況であることの説明があり、達成に向けて協力の依頼があった。 

 
１１ 大阪大学同窓会連合会の会員数について 

同窓会連合会の入会状況について、配付資料に基づき報告があり、教職員の新規入会者が
少ないことから、各部局において周知願いたい旨の依頼があった。 

 
１２ 大阪大学学術機関リポジトリ運用指針について 

本学の学術機関リポジトリ「OUKA」の運用指針を附属図書館において制定したことについ
て、配付資料に基づき報告があり、同リポジトリへの論文の登録について依頼があった。 

 
１３ テニュアトラック普及・定着事業の後期公募について 

現在文部科学省において募集が行われているテニュアトラック普及・定着事業（機関選抜
型）の後期公募について、積極的に応募いただきたい旨の依頼があった。 

 
 

 
（以上） 


